

Des agences de l'ONU demandent des fonds pour subvenir aux besoins des réfugiés sahraouis



Nations Unies, 3 novembre, (RHC).- Des agences de l'ONU ont demandé à la communauté des donateurs un plus grand appui financier pour aider les réfugiés du Sahara Occidental, un territoire occupé par le Maroc depuis 1975.

Dans un communiqué conjoint, le Programme alimentaire mondial, le Haut Commissariat pour les réfugiés et l'UNICEF, ont lancé un avertissement sur le manque de fonds et sur son impact sur la distribution d'aliments parmi les Sahraouis.

Depuis plus de 40 ans les réfugiés de ce peuple africain vivent dans des campements situés en territoire algérien où ils affrontent de dures conditions de vie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/110902-des-agences-de-lonu-demandent-des-fonds-pour-subvenir-aux-besoins-des-refugies-sahraouis>



Radio Habana Cuba